

## Editorial

Liebe RadioChico Schweiz Fans

Seit dem letzten Newsletter sind viele Monate vergangen. Die Zeit verging einfach zu schnell. Wir schauen auf eine lebhaftere Radiozeit zurück: Spannende Begegnungen, Interviews, Schulprojektwochen, Projekte von Stricken bis zu Ferienpass, von Fachmatura bis zu den sonntäglichen Friedenssendungen und von Interviews bis zu Futurestars und anderen Hitparaden.

Die erste Schulprojektwoche im 2016 stand unter dem Motto: Bilingue.

Die SchülerInnen aus der ‚corm osrm Murten - Morat‘ gestalteten die erste RadioChico Schulprojektwoche in französischer und deutscher Sprache. Endlich kam unsere Schülerarbeitsmappe in französischer Sprache zum Einsatz.

Das Crowdfunding zum Finanzieren unserer Friedenssendungen war erfolgreich.

Allen ein herzliches Danke.

Bereits planen wir die Weltfriedenswoche 2016. In diesem Jahr werden wir live aus dem UNITY Schweiz Zentrum am Königsweg 1a in Bern senden. Wir freuen uns.

Allen, die uns immer wieder unterstützen, mit-helfen und mitfiebern ein riesengrosses DANKE!

Annemarie Koch, Präsidentin

## Kunstsendungen bei RadioChico

Zwischen Februar und März habe ich im Rahmen meiner Fachmatura-Abschlussarbeit vier Kunstsendungen über Pop Art produziert. Das war das erste Mal, dass mein Schlussprodukt benotet wurde. Ich musste mir doppelt Mühe geben. In den Sendungen berichtete ich, was Pop Art und wer Andy Warhol ist und wo Pop Art in der heutigen Zeit auftaucht. Für meine letzte Sendung konnte ich sogar ein Interview mit einem richtigen Schweizer Pop Art Künstler, mit Marco Pittori führen. Falls Ihr die Kunstsendungen noch nicht gehört habt, hier ist der Link: [www.radiochico.ch/aktuell/kunstsendung](http://www.radiochico.ch/aktuell/kunstsendung)



Auch Bilder der Kunstrichtung Pop Art sind hier aufgeschaltet. Für diejenigen, die die Sendung schon gehört haben, hoffe ich, dass sie ihnen gefallen hat!

## Stricktage bei RadioChico

Am 18. April wurde im RadioChico Studio emsig für und mit Flüchtlingen gestrickt.



Vivienne Herzog führte drei Jugendliche aus dem UMA-Zentrum Bäregg in die Strick- und Häkeltechnik ein.

Sie entpuppten sich als wahre KönnernInnen.

Mehr findet Ihr unter: [www.radiochico.ch/aktuell](http://www.radiochico.ch/aktuell)

Die fertigen Plätzchen werden in den kommenden Wochen zu Decken zusammengenäht und an Flüchtlingskinder verteilt. Ihr möchtet auch mitmachen? Dann nichts wie los. Die fertigen 20x20cm Plätzchen an folgende Adresse schicken:



UNITY SCHWEIZ,  
Königsweg 1A, Postfach 631, 3000 Bern 31  
Danke, dass Ihr diese, unsere Aktion unterstützt.

Kaja Imhof, Praktikantin

## RadioChico Begleitungsshow

In meinen Ferien hiess es wieder einmal – RadioChico!!! Für eine Woche Programmgestaltung habe ich mir wieder etwas Besonderes für euch ausgedacht – Die RadioChico Begleitungsshow! Jeden Morgen von 09-12 Uhr habe ich euch in den Morgen und am Nachmittag von 15-18 Uhr in den Feierabend begleitet. Wir hatten verschiedenste Themen wie zum Beispiel Aktualitäten, Musik, News und vieles mehr! Wie immer hat es mir riesig Spass gemacht. Moderationen konntet ihr zu den Themen „Fette“ und „Fussball Europameisterschaft“ hören.

Wie immer gab es eine neue Hitparade, die immer noch am Samstagabend um 20.00 Uhr läuft.

Das grosse Highlight für mich war das Interview mit dem Kapitän Rudolf Flach. Er hat ein Patent für Hochseeschiffe aller Tonnagen, also Tragfähigkeiten und kennt sich auch sehr gut in Sternkunde aus. Das spannende Interview gibt es jetzt auf unserer Webseite. Wir haben auch wieder neue Projekte geplant und sind jetzt auf Instagram:



[www.instagram.com/radiochicoschweiz](http://www.instagram.com/radiochicoschweiz).

Schön, wenn ihr uns abonniert!

Wie immer war es eine spannende, abwechslungs- und lehrreiche Woche.

Dominic Spring, Jugendmoderator

## RadioChico an der Fantasy – Messe in Basel (Mai 2016)

In Basel fand dieses Jahr zum zweiten Mal die Fantasy-Messe statt. Diese war wesentlich grösser als im Vorjahr. Es hatte über 200 Aussteller auf einer Fläche von 30'000 Quadratmeter. Viele verschiedene Aussteller sowie Besucher reisten aus ganz Europa nach Basel. Vor



allem war das Schwergewicht auf Science-Fiction und Fantasy-Filme, sowie Video und PC-Games. Fans und Aussteller waren zum grossen Teil verkleidet und kamen auf ihre Kosten. Ghostbuster, Elben, Manga-Figuren, wandelten durch die Hallen. Auch Trailers in Cosplay 3D und 4D wurden auf Grossbildschirmen ausgestrahlt. Die Besucher waren

begeistert. Der Schauspieler Kevin Sussmann und Hauptdarsteller von der Big Bang-Theory vergab Autogramme.

Dario Imhof, Freelancer RadioChico

## Interview mit der Band Liquidroots

Am 2. April besuchte uns die Band 'Liquidroots' im Studio für ein Interview. Sie haben live gesungen, alle Fragen über die Band und ihre Auftritte beantwortet und sogar noch signierte CDs zum Verlosen geschenkt.

## Projektwoche in Allmendingen

„... und rasch noch das Wetter nachschauen im Internet und in fünf Minuten sind wir dran am Mikrofon. Du sagst das hier, ich das und vorhin hast du übrigens „Romandie“ falsch ausgesprochen: Das heisst „andie“ und nicht „ondie“...“ Die SchülerInnen der dritten Klasse der gemischten Stufe in der Schule Allmendingen sind gut eingebettet in je einer Dreiergruppe zusammen mit 2 „Viertelern“. Nur so funktionieren die fleissig vorbereiteten Beiträge. Die „Jungen“ sind der schriftlichen und mündlichen Sprache noch nicht so mächtig wie die „Älteren“. Hier kommt der Vorteil einer Mischklasse eindeutig zum Zuge. Für mich war es als Oberstufenlehrperson eine gute Erfahrung, einen Tag lang jüngere Schülerinnen und Schülern begleiten zu dürfen. Hier sind noch direkt Feuer und Flamme zu spüren, etwas das in der Oberstufe leider oft unterdrückt wird, da man dort eher „cool“ sein muss. Bei einem Live-Interview fragte die junge Moderatorin den Kindergärtler: „Gefällt es dir im Waldkindergarten?“ Die logisch kurze Antwort war „Ja“. Und dann war das Interview auch schon vorüber. Learning by doing: Die nächste Frage muss unbedingt eine W-Frage sein!



Bernhard Mändli, Mitglied Förderverein RadioChico und an der Projektwoche in Allmendingen aktiv mit dabei

## Redaktion und Lektorat

RadioChico Schweiz Team

## Kontakt und Informationen

Förderverein RadioChico Schweiz,  
Mühlehalde 10, 3268 Lobsigen  
[foerderverein@radiochico.ch](mailto:foerderverein@radiochico.ch)

## Bankverbindungen

Förderverein RadioChico Schweiz  
Berner Kantonalbank AG, 3001 Bern  
IBAN CH39 0079 0042 4242 5360 5